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ПОДПИСКА-2006

Этот год — юбилейный для
«Новых  рубежей», В мае нам
исполнилось 85 лет и мы продол-
жаем делать подарки нашим чи-
тателям и тем, кто готов ими
стать с завтрашнего дня.

Пенсионеры могут оформить
подписку на «Рубежи» с любого
месяца до конца этого года по
льготной цене.

Если вы подпишетесь на «Но-
вые рубежи» до 19 августа, то уже
с 1 сентября газета регулярно
будет приходить к вам по средам
и субботам. Да теперь еще в
цветном варианте.

Цена на 4 месяца,
включая доставку:
льготная – 123 рубля 68 копеек;
полная – 164 рубля 92 копейки.

Цена на один месяц,
включая доставку:
льготная – 30 рублей 92 копейки;
полная – 41 рубль 23 копейки.

Индекс льготной подписки – 24369.
Индекс полной подписки – 24371.

ШЕСТЬ ТИТУЛОВ ГРОЗЫ

стр. 11

Из жизни охотничьих собак

Наш корреспондент побывал на районной выставке охотничьих собак, его фоторепортаж на
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С ПРАЗДНИКОМ,
СТРОИТЕЛИ!

Дорогие друзья! От имени адми-
нистрации Одинцовского муници-
пального района поздравляю трудо-
вые коллективы строительного комп-
лекса района с их профессиональ-
ным праздником!

Строитель – самая мирная и со-
зидательная профессия на земле.

Умелые руки строителя создают
облик наших городов и сел, возво-
дят храмы и заводы, строят школы
и дороги. Достаточно оглянуться, что-
бы увидеть, как стараниями строи-
телей обустраивается наш район, как
меняется облик города Одинцово.

Примите самые искренние пожела-
ния здоровья, счастья, успехов. Пусть
творческие проекты и их реализация
не только преображают Россию, но
и делают счастливой вашу жизнь,
жизнь ваших родных и близких.

З.В. АБРАМЕНКО,
руководитель администрации

Одинцовского муниципального
района.

Тайники, о которых
заранее известно

Шедевры
одинцовских
строителей

Вас вылечит...
верховая езда

От первого лица.
Глава района
о районе
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ОТ ПЕРВОГО ЛИЦА

ПРИГЛАСИТЕЛЬНЫЙ БИЛЕТ НОВОГО ВЕКА НОВОЕ

НОВОСТИ ОТ ГЛАВЫ
•  Готовится проект эстакады через

железную дорогу в городе Одинцово с
выходом на Минское шоссе и развязок
на Можайское шоссе, выделены день-
ги на проектирование эстакады и стро-
ительство дорог в 8-м микрорайоне. К
ноябрю должна появиться рабочая до-
кументация. Возможно, что для строи-
тельства эстакады будет выпущен спе-
циальный займ. Строители берутся
воплотить проект за полтора года.

•   Скоростная трасса по северному
обходу города Одинцово будет иметь
четыре съезда, рассчитанные на жи-
телей района и города Одинцово. Для
дорог подобного уровня это беспре-
цедентно — обычно хайвэи имеют не-
много транспортных развязок. Однако
для нас решено сделать исключение
в связи с напряженной транспортной
ситуацией на улицах города и дей-
ствующих шоссе, связывающих город
со столицей.

•   Утвержден проект технопарка
«Одинцово-1». Председателем правле-
ния назначен один из заместителей

Германа Грефа. Новое предприятие
появится на территории Кунцевской
птицефабрики. Строительство рассчи-
тано закончить в течение двух лет.
Суть идеи технопарка — в создании
оборудованных специализированных
площадей, которые можно будет арен-
довать под промышленное производ-
ство и размещение офисов. Возмож-
но, что второй подобный технопарк
появится в районе Кубинки. А в рай-
оне Заречья сходный по функциям
парк будет называться информацион-
ным — площади будут изначально ори-
ентированы на работу IT компаний.

•   В районе Сколковского шоссе в
сентябре месяце состоится закладка
нового университета, специализацией
которого станет получение второго выс-
шего образования. Слова президента
Путина о том, что в России будут со-
зданы два подобных центра, обретут
воплощение в Одинцовском районе.
Строительство рассчитано на два с
половиной года, а вестись оно будет за
счет российских инвесторов. Курирует

проект Академия народного хозяйства
при Правительстве РФ.

•   Вторая очередь Одинцовского гу-
манитарного университета включит в
себя строительство плавательного бас-
сейна, залов бокса и борьбы, универ-
сального спортивного зала, стрелково-
го тира и гостиницы на 240 мест. Го-
стиница нужна для участия универси-
тета в программах студенческого обме-
на с университетами других стран —
для того, чтобы посылать одинцовских
студентов на стажировку за рубеж, не-
обходимо иметь возможность прини-
мать группы иностранцев.

Подготовил Александр ЛЫЧАГИН.
Фото автора.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
Постановлением главы админист-

рации городского поселения Боль-
шие Вяземы от 8.08.2006 года № 193
на 13 сентября 2006 года в 17 ча-
сов назначены публичные слушания
по вопросу «О расширении производ-
ства» (строительстве нового цеха)
ООО «Одинцовская фабрика «Комус-
Упаковка», расположенного по адре-
су: Московская область, Одинцовский
район, д. Малые Вяземы, д. 5, кото-
рые состоятся в здании Большевя-
земской гимназии. Предложения и
пожелания направлять в письменном
виде по адресу: 143050, Одинцовский
район, пос. Большие Вяземы, Мо-
жайское шоссе, д. 5, администрация
городского поселения Большие Вязе-
мы или по факсу 598-21-89.

ЧП НА ДОРОГАХ

ЗЛОЙ РОК ПОДОЛЬСКИХ
Вначале в серьезную аварию попала

певица Наталия Подольская. Врачи об-
наружили у неё сотрясение мозга, ав-
томобиль восстановлению не подлежит.
А 28 июля в Одинцовском районе на
Минском шоссе разбился её отец, жи-
тель Могилева, по профессии - адвокат.
Ему было 53 года.

Авария произошла в 14.40 по москов-
скому времени, на 37-м километре Мин-
ского шоссе. Юрий Подольский, управ-
ляя автомобилем «Фольксваген Пассат»,
столкнулся с двигавшимся в попутном
направлении автомобилем «ВАЗ-2110»,
выехал на полосу встречного движения
и столкнулся с автомобилем «Мицуби-
си Паджеро». Наряд ДПС прибыл на
место аварии в 14.55, через пять ми-
нут подоспела «скорая», но ее помощь
уже не потребовалась.

КТО ВИДЕЛ, КТО ЗНАЕТ?
20 июля в восемь  часов вечера в

деревне Чупряково неустановленный води-
тель на неустановленном мотоцикле совер-
шил наезд на пешехода - девочку 14 лет.
В результате ДТП пострадавшая была
доставлена в Никольскую больницу.

5 августа  на участке дороги, ведущей
от Можайского шоссе в сторону д. Ло-
хино, неустановленный водитель на не-
установленном автомобиле совершил
наезд на пешехода — женщину 73 лет.
В результате ДТП пострадавшая достав-
лена в 123-ю медсанчасть с многочис-
ленными ушибами.

7 августа в 18 часов на дороге, ве-
дущей от поселка 30 лет Октября к по-
селку Дачное, неустановленный водитель
на неустановленном автомобиле сбил 17-
летнюю девушку. Она доставлена в
Одинцовскую ЦРБ.

ОГИБДД просит свидетелей и оче-
видцев данных дорожно-транспорт-
ных происшествий позвонить по те-
лефонам: 593-90-68, 593-95-65.

«СЛАВЯНСКИЙ ЭКСПРЕСС»
К БРАТЬЯМ-БЕЛОРУСАМ

С БЕЛОРУССКОГО вокзала Москвы 1 августа в первый рейс
отправился новый фирменный ускоренный поезд №7/8 Мос-
ква - Минск. Новому составу формирования ОАО «Российс-
кие железные дороги» (РЖД) присвоено название «Славянс-
кий экспресс». В рамках подготовки к пуску скоростного мар-
шрута железнодорожники провели масштабные работы по
ремонту пути. Всего на российском участке от Москвы до
станции Красное, длина которого составляет 487 км, отремон-
тировано около 110 км пути. Многое сделано по обустрой-
ству пассажирской инфраструктуры. В частности, отремонти-
ровано шесть железнодорожных вокзалов (на станциях Нем-
чиновка, Одинцово, Голицыно, Кубинка, Дорохово, Можайск),
16 билетных касс. Построены 30 навесов над железнодорож-
ными платформами. «Славянский экспресс» доставляет пас-
сажиров из Москвы в Минск на 2,5 часа быстрее, чем кур-
сирующий сегодня по тому же маршруту поезд «Русич» -
всего за 7,5 часа.

ИСАКОВ Иван Георгиевич
9 августа 2006 года перестало биться сердце

Ивана Георгиевича ИСАКОВА, бывшего первого
секретаря Одинцовского горкома партии. Он ушел
от нас после тяжелой болезни, всего три дня про-
жив после своего 60-летнего юбилея…

Иван Георгиевич родился 6 августа 1946 года в
крестьянской семье в деревне Симаково Шаховского
района. Школу закончил с золотой медалью и по-
ступил в Московский гидромелиоративный институт
(ныне — Московский государственный университет
природообустройства).

В августе 1969 года началась трудовая биография
И.Г. Исакова: его назначили участковым механиком
Ступинской ПМК. В 1973 году И.Г. Исакова пере-
вели в сельхозотдел Ступинского горкома партии,
а в 1981 году пригласили в Московский обком
партии, также в сельхозотдел. Через пять лет, в
1986-м, Иван Георгиевич возглавил Одинцовский
горком партии. Одинцовский район занимал особое
место в жизни И.Г. Исакова. Он встретил здесь, как
он сам неоднократно подчеркивал, замечательную
плеяду высококвалифицированных специалистов и

руководителей, крепкий актив лидеров, вместе с ко-
торыми Иван Георгиевич, как и всегда, с полной
отдачей стал трудиться на благо района. Именно в
Одинцовском районе в его жизнь вошли люди, друж-
ба с которыми была не раз проверена в трудные
минуты.

В марте 1988 года талантливому руководителю
предложили работу в Центральном Комитете партии.
В те годы в аппарат ЦК брали только особенно
проявивших себя в работе людей.

Расцвет организаторского таланта И.Г. Исакова
совпал с полным крахом в стране, но люди с таки-
ми знаниями и опытом всегда востребованы. Пос-
ледние годы деятельность И.Г. Исакова была свя-
зана с работой крупных российских компаний…

Больно сознавать, что ушел из жизни столь яркий,
полный жизни и надежд человек. Человек, который
еще мог многое сделать для своего Отечества. По
воле Ивана Георгиевича он будет похоронен в на-
шем районе, в Захарове.

Выражаем глубокие соболезнования родным и
близким Ивана Георгиевича и уверены, что добрая
память переживет его на долгие-долгие годы.

Администрация
Одинцовского муниципального района.

Совет депутатов
Одинцовского муниципального района.

ОФИЦИАЛЬНО

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
Заказчик: управление образования администрации Одинцовского му-

ниципального района
Место нахождения: г. Одинцово Московской области, ул. Ново-Спортив-

ная, д.3, тел.585-16-94.
Финансирование: бюджет муниципального образования «Одинцовский

муниципальный район Московской области».
Предмет контракта:
Лот №1- контракт на поставку оргтехники для лицеев №№6, 10 г. Один-

цово.
Лот №2- контракт на услуги по модернизации материально-техничес-

кой базы лицея №6.
Место и срок поставки: г. Одинцово, до 1 декабря 2006г.
Оплата: в безналичной форме, предварительная оплата в размере 30%

цены контракта (этапа) в течение 10-ти банковских дней со дня пред-
ставления счета, 70% - в течение 20 дней с даты подписания акта при-

емки-сдачи товара, услуг.
 Все расчеты Заказчика с Поставщиком (исполнителем) по муниципаль-

ному контракту производятся Заказчиком в безналичной форме путем пе-
речисления денежных средств на расчетный счет Поставщика (подрядчи-
ка, исполнителя)  в МКБ «ОДИНБАНК» (ООО), г. Одинцово Московской
области.

Конкурсная документация предоставляется бесплатно по адресу Заказ-
чика с 14 августа 2006г.

Прием заявок по адресу Заказчика: г. Одинцово, Московской области,
ул. Ново-Спортивная, д.3, тел.585-16-94.

Вскрытие конвертов: по адресу Заказчика г. Одинцово, Московской об-
ласти, ул. Ново-Спортивная, д.3, тел.585-16-94 12 сентября 2006г. в 10
часов.

Подведение итогов конкурса: по адресу Заказчика г. Одинцово Москов-
ской области, ул. Ново-Спортивная, д.3 19 сентября.

Полный текст извещения и конкурсная документация размещены  на
сайте в сети Интернет по адресу: www.odin.ru.

НИКОЛЬСКОЕ
ЖДЕТ ГОСТЕЙ

19 АВГУСТА, в следующую субботу в поселке Старый
городок состоится большой культурно-спортивный праз-
дник, посвященный Дню поселка и Дню воздушного
флота России.

В этот день жители и гости сельского поселения Ни-
кольское смогут посетить музей и цеха 121-го Авиаре-
монтного завода, «поболеть» на спортивных соревнова-
ниях, понаблюдать за показательными выступлениями
авиа- и судомоделистов. Своим искусством порадуют
собравшихся на праздник артисты Московской эстра-
ды – народный артист СССР Э. Ханок, заслуженные ар-
тисты РФ С.Бочкова, Е.Калашникова, Т. Рузавина и С.Та-
юшев, группа «Улица юности» и самодеятельные худо-
жественные коллективы. Для гостей и жителей поселка
весь день – праздничная торговля, а вечером — тра-
диционный салют.
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  БУДЬ ОСТОРОЖЕН!

В БАЧКЕ УНИТАЗА —
СРАЗУ НАЙДУТ...

Уважаемые дачники и садоводы! Будьте ос-
мотрительны и осторожны! Ваша безопас-
ность и безопасность вашего имущества на
садоводческом участке зависит от вас! В
Московской области продолжает расти чис-
ло краж с садовых участков. Как уберечь
себя от этой напасти?

Обычная деревянная
дверь и отсутствие ме-
таллических решеток на
окнах не остановит воров:
вышибут и дело с кон-
цом. С металлической
дверью и решетками им
придется попотеть. Если
дверь качественная, к
ней в комплекте обяза-
тельно идет притвор. А
притвор нужен, чтобы
затруднить работу
взломщику: при открыва-
нии наружу притвор две-
ри примет нагрузку на
себя и не даст сломать
замок. Что еще вам по-
может защитить себя и
свое имущество? Конеч-
но, хороший замок — это
будет прекрасное допол-
нение к металлической
двери.

Можно попросить род-
ственников на время ва-
шего отсутствия пожить
на вашей даче, однако
согласиться на это может
далеко не каждый. Самый
доступный и известный на
сегодняшний день способ
сохранить свое имущество
— его застраховать.

Иногда лучшими сторо-
жами оказываются сосе-
ди, особенно если они
пенсионеры и большее
время постоянно находят-
ся на даче. Велика веро-
ятность, что они вовремя
услышат шум или заме-
тят что-то подозрительное
и успеют вызвать наряд
милиции. Мораль понят-
на: с соседями лучше
поддерживать добросо-
седские отношения.

Не стоит забывать о
«профессиональном» сто-
роже — собаке. Конечно,
оставлять животное в

одиночестве решится не
каждый. Воспользуйтесь
имитаторами собачьего
лая, которые включаются
автоматически при прибли-
жении кого бы то ни было
к вашему жилищу. Так же
есть имитаторы человечес-
кого голоса.

Как показывает статисти-
ка, воры неплохо знают
все характерные «потай-
ные» места, где наши
граждане любят хранить
ценные вещи. Поэтому
лучше не оставлять их в
холодильнике, микроволно-
вой печи, сливном бачке
унитаза, корзине с гряз-
ным бельем, под матра-
сом, в шкафу с одеждой
— именно там ваши цен-
ности будут искать в пер-
вую очередь.

Для защиты коттеджа
или дачного дома можно
нанять круглосуточную ох-
рану, если позволяют сред-
ства.

Служба вневедомствен-
ной охраны — наиболее
мощная и подготовленная
сила правопорядка, спо-
собная быстро и эффек-
тивно реагировать на тре-
вожные сигналы на всей
территории Московской
области. За время работы
она накопила огромный
опыт в охране различного
рода объектов. Вневедом-
ственная охрана располага-
ет мобильными группами,
которые готовы в любой
момент среагировать на
сигнал тревоги, который
поступит при использова-
нии радиоканала или тех-
нически совершенного обо-
рудования.

Подготовила
Елена ВЛАДИМИРОВА.

АКТУАЛЬНО

ОТКАЗАТЬСЯ?
ИЛИ ВСЁ ЖЕ НЕ СТОИТ?

Можно вспомнить немало русских народных по-
словиц, смысл которых сводится к одному: стоит
взвесить все «за» и «против», прежде чем принимать
какое-либо решение. В особенности, если речь идет
о собственном здоровье.

К ЧЕМУ МЫ завели этот разго-
вор? А вот к чему. Как известно,
гражданам льготных категорий
дано право выбирать между набо-
ром социальных услуг и денежной
компенсацией за них. Времени на
такой выбор осталось немного. Тот,
кто предпочитает получать деньги
в 2007 году вместо так называе-
мого социального пакета, должен
до 1 октября 2006 года сообщить
о своем решении.

В прошлом году на территории
Московской области 39 процентов
граждан отказались от набора
социальных услуг. Напомним, что
в него входит и льготное лекар-
ственное обеспечение. Другими
словами, люди решили за свои
деньги приобретать лекарства в
аптеках. На первый взгляд, они
оказались в выигрыше, если
учесть ситуацию, которая сложи-
лась в начале этого лета.
«Мособлфармация» — поставщик
медицинских препаратов регио-
нальным льготникам — не отпус-
кала какое-то время аптекам ле-
карства по бесплатным рецептам.
Причина: за первое полугодие
было выбрано гражданами
столько лекарств, сколько госу-
дарство рассчитывало выдавать

целый год. Вряд ли народ стал
больше болеть. Скорее, начал ак-
тивнее запасаться таблетками и
микстурами на всякий случай. Но
ведь пострадали и те, кому ле-
карства приходится принимать
постоянно, для кого отложенный в
сторону, не отоваренный вовремя
рецепт несет прямую угрозу здо-
ровью. Полученный урок многих
заставил задуматься и сделать
определенные выводы: следует ли
надеяться на льготное лекар-
ственное обеспечение?

Теперь попробуем взглянуть на
данную проблему с другой сторо-
ны. В Министерство здравоохра-
нения и социального развития
Российской Федерации поступают
многочисленные обращения граж-
дан, которые отказались от полу-
чения набора социальных услуг.
Все они имеют серьезные забо-
левания и просят предоставить
им жизненно необходимые лекар-
ственные средства на льготных
основаниях. Та же картина, что и
по всей стране, наблюдается в
Подмосковье. За первое полуго-
дие на заседаниях контрольно-эк-
спертной комиссии по льготному
лекарственному обеспечению ми-
нистерства здравоохранения Мос-

ковской области были рассмотре-
ны вопросы лекарственного обес-
печения 519-ти граждан, которые
в свое время отказались от набо-
ра социальных услуг на 2006 год.
Из них 46 процентов составили
граждане, больные сахарным ди-
абетом, 30,6 — страдающие онко-
логическими заболеваниями, 19,5
— больные с психиатрическими
заболеваниями, 2 процента — с
прочими болезнями. Общая сум-
ма медикаментов, разрешенных к
выдаче за счет средств област-
ного бюджета, по состоянию на 1
июля 2006 года составила 20,2
миллиона рублей. Увы, лекарства
стоят сейчас недешево. Тем бо-
лее, когда дело касается серьез-
ных заболеваний. Конечно, людей
не бросили в беде. Они получи-
ли необходимую поддержку, не-
смотря на то, что поступили необ-
думанно.

И тут мы снова возвращаемся к
тому, с чего начали этот матери-
ал. Уважаемые читатели! Если вы
имеете право на государственную
социальную помощь, серьезно об-
думайте, в каком виде хотите ее
получать. Трезво оцените с помо-
щью лечащего врача состояние
собственного здоровья. Денежная
компенсация невелика. Хватит ли
ваших средств или придется оби-
вать пороги ведомственных учреж-
дений? Те, кто писал заявления с
просьбой о помощи, ссылаются
сейчас на свой необдуманный
выбор и недостаточную разъясни-
тельную работу на всех уровнях.
Постарайтесь не оказаться в таком
же положении. Пока есть время —
взвесьте все как следует. Не стес-
няйтесь советоваться с докторами,
хотя последнее слово, конечно, ос-
тается за вами.

Лариса РОДИОНОВА.

УТВЕРЖДЕН ПОРЯДОК ПРИОБРЕТЕНИЯ
ЕДИНОГО СОЦИАЛЬНОГО ПРОЕЗДНОГО ДОКУМЕНТА

ОБЛАСТНЫМ правительством
на заседании 1 августа одобре-
но постановление «Об утвержде-
нии Порядка приобретения и
использования единого социаль-
ного проездного документа и
социального проездного доку-
мента отдельным категориям
граждан в Московской области,
имеющим право бесплатного
проезда на транспорте общего
пользования».

Принятый порядок определяет

перечень документов, которые
необходимо представить в тер-
риториальные структурные под-
разделения областного Мини-
стерства социальной защиты на-
селения для приобретения про-
ездных документов на транспор-
те общего пользования.

Единый социальный проезд-
ной документ выдается указан-
ному в нем лицу на соответству-
ющий год и предоставляет пра-
во бесплатного проезда на всех

видах городского пассажирско-
го транспорта общего пользова-
ния и на автомобильном  транс-
порте общего пользования на
пригородных маршрутах по мар-
шрутам, перечень которых ут-
верждается областным Прави-
тельством.

Социальный проездной доку-
мент предоставляет владельцу
право получения в железнодо-
рожных кассах безденежных ра-
зовых и месячных абонементных
проездных билетов для проезда
на пригородном железнодорож-
ном транспорте на участках Мос-
ковской и Октябрьской железных
дорог.

БОРИС ГРОМОВ ПОВЕДЕТ «ЕДИНУЮ РОССИЮ» НА ВЫБОРЫ
Губернатор возглавит список единороссов на выборах 2007 года

НА СОСТОЯВШЕМСЯ в
пятницу 28 июля в под-
московном Королеве засе-
дании, посвященном ито-
гам работы правительства
Московской области за
первое полугодие 2006
года, губернатор Москов-
ской области Борис Гро-
мов сообщил, что намерен
возглавить список партии
“Единая Россия” на пред-
стоящих выборах в Мо-
соблдуму в марте 2007
года. На заседании при-
сутствовали главы муни-
ципальных образований,
члены правительства Мос-
ковской области, депутаты,
руководители центральных
органов власти, руководи-
тели общественных орга-
низаций.

“Мы выступаем в слож-
ный период организации
предвыборной кампании
в Московскую областную
Думу. Надеюсь, что выбо-
ры 2007 года пройдут
без грязных технологий и
взаимных личностных ос-
корблений. В области
зарегистрировано 48

партий, и отсутствие чет-
ких программ у большин-
ства из них будет, скорее
всего, подменено беспоч-
венными обвинениями в
адрес действующей вла-
сти, подтасовкой фактов
и так далее. Мы многое
сделали и нам есть, что
сказать людям. Мы зна-
ем, где недоработали,
где могли сделать боль-
ше. Мы знаем, что делать
в будущем и должны
уметь отстоять свою по-
зицию спокойно и твер-
до, довести ее до умов и
сердец населения. Я при-
нял решение возглавить
список “Единой России”
на выборах 2007 года”, —
заявил Борис Громов.

На сегодняшний день
число членов партии
«Единая Россия» в облас-
ти составляет более 33,5
тыс. человек, которые ра-
ботают в составе 68 мес-
тных и 1054 первичных от-
делений. Деятельность
МОРО активно поддержи-
вают более 15 тысяч сто-
ронников партии.

Региональное отделение
партии имеет широкое
представительство в орга-
нах местного самоуправле-
ния. 234 (из 378) глав му-
ниципальных образований
являются членами партии,
из них 44 – главы муни-
ципальных районов и го-
родских округов. 1787 де-
путатов Советов депутатов
всех уровней (из 4887) –
члены партии. Партийные
группы (фракции) созданы

Одобрен проект закона Московской области
«О внесении изменений в Закон Московской об-
ласти «О Комплексной программе социально-эко-
номического развития Московской области на
2006 год».

В документ вносится редакционная правка,
связанная с изменением объемов финансиро-
вания по некоторым направлениям. Так, по об-
ластной целевой программе «Зерно» на 2002-
2007 годы объем финансирования увеличен на
400 тыс. рублей. Исключено финансирование
некоторых  программ: «Предупреждение и
борьба с заболеваниями социального характе-
ра в Московской области на период 2005-2007
годов», «Обеспечение правоохранительных ор-
ганов и органов управления для выполнения
задач по укреплению правопорядка на терри-
тории Московской области на 2004-2007 годы»,
«Электронное Подмосковье на период 2006-
2009 годы».

По областным программам «Дороги Подмос-
ковья на период 2004-2007 годов» и «Обеспе-
чение правоохранительных органов и органов
управления для выполнения задач по укрепле-
нию правопорядка на территории Московской
области на 2004-2007 годы» внесены правки
редакционного характера.

В целом, Комплексная программа включает в
себя 13 областных целевых программ, на фи-
нансирование которых выделено 14 млрд. 399
млн. 85 тыс. рублей из областного бюджета и
1 млрд. 684 млн. 300 тыс. за счет прочих ис-
точников.

В ПОДМОСКОВЬЕ  РЕАЛИЗУЕТСЯ
13 ЦЕЛЕВЫХ ПРОГРАММ

в 45-ти Советах депутатов
муниципальных образова-
ний.

МОРО партии в Москов-
ской областной Думе пред-
ставлено фракцией «Еди-
ная Россия». В нее входят
30 депутатов из 48-ми.

Губернатор Московской
области  Б.В. Громов явля-
ется членом Высшего сове-
та Всероссийской полити-
ческой партии «Единая
Россия».

В ПРАВИТЕЛЬСТВЕ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
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ЗАВТРА — ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ

ПРАЗДНУЕТ
«КЕРАМИКА»

Открытия культурно-спортивного
комплекса на Голицынском кера-
мическом заводе (ГКЗ) ждали дав-
но. И так удачно совпало, что это
событие произошло незадолго до
профессионального праздника за-
водчан. Коллектив ГКЗ, который
насчитывает около 700 человек,
нынешний День строителя отме-
чает в новом концертном зале.

ЭТОТ ПРАЗДНИК особенно любим на за-
воде. Подготовка к нему всегда ведется заб-
лаговременно. Готовят свои концертные про-
граммы три самодеятельных художественных
коллектива. Два из них детские — «До-ми-
соль» под руководством Ирины Ямщиковой
и «Провинциалочка», которой руководит
Людмила Майстрова. Популярность юных
певцов и танцоров давно переросла грани-
цы города Голицыно. Они неоднократно ста-
новились лауреатами всевозможных конкур-
сов, выезжали в зарубежные турне. Не ме-
нее известен и взрослый хоровой коллектив
— «Подмосковье». Когда он на сцене, ему
подпевает весь зал.

Подарков и сюрпризов к празднику при-
готовлено немало. Но главный момент в
праздничной программе все-таки не концерт,
а чествование лучших работников. Ежегод-
но к Дню строителя отличившимся присва-
ивается почетное звание «Лидер производ-
ства» с вручением специального диплома и
денежной премии. Сегодня отряд передови-
ков насчитывает около тридцати человек.
Среди них сушильщица Тамара Астахова и
наладчик Сергей Быстров.

На Голицынском керамическом заводе ста-
раются сохранить весь ценный опыт, накоп-
ленный в прежние годы. Здесь до сих пор
успешно действует институт наставничества,
хорошо отлажена система профориентацион-
ной работы. Обучать молодежь доверено вы-
сококвалифицированным специалистам. Хоро-
шую смену подготовили механик Константин
Гордиенко, энергетик Анатолий Колесников.

Не расстался ГКЗ и с Доской почета. Быть
занесенным на нее считается большой чес-
тью. Обновляют ее именно к профессиональ-
ному празднику. Сейчас на ней появилось
пятнадцать новых портретов. Всему заводу
известны имена таких заслуженных людей,
как наладчик оборудования Игорь Лобачев,
станочник широкого профиля Валерий Озор-
нов, водитель Владимир Осипов, электрога-
зосварщик Михаил Пушкарский.

После поздравлений и концерта праздник
переместится на заводской стадион.

Лариса РОДИОНОВА.

СОЗИДАТЬ ПОЛЕЗНОЕ, КРАСИВОЕ,     

— Сергей Иванович,
судя по всему, Лесной
городок благодаря
труду строителей
действительно скоро
назовут одним из луч-
ших поселков в Один-
цовском районе. А
что касается детс-
кой площадки, — то
ее пока вообще не с
чем сравнить.

— У нас в Лесном город-
ке действительно очень
много больших и красивых
планов. Начали мы обнов-
ление поселка со сноса вет-
хих домов и сараев и воз-
ведения на их месте совре-
менных зданий. В прошлом
году к нашему профессио-
нальному празднику ввели в
эксплуатацию жилой дом на
улице Фасадной. Затем —
музыкальную школу. Ну а
теперь вот к Дню поселка
готовим очередной подарок
лесногородцам — целый
детский городок. Надеемся,
что здесь будет интересно
всем — и маленьким детям,
и молодежи, у которой те-
перь появится своя диско-
тека, и взрослым. Дискоте-
ка, по нашей задумке, будет
работать как клуб по инте-

В прошлом году одна из старейших строи-
тельных организаций района — ОАО «Трест
Мособлстрой № 6» — построила для жите-
лей поселка Лесной городок уникальную му-
зыкальную школу. На сегодняшний день
школа считается одной лучших в Московс-
кой области. На ее открытии руководители
треста пообещали, что ровно через год ря-
дом появится детская площадка с фонта-
ном. Слово свое работники треста, как все-
гда, сдержали. За год на небольшом участ-
ке в центре Лесного городка вырос настоя-
щий сказочный город — со сторожевыми
башенками, соединенными переходами. А де-
ревянные крыши новостройки дополняют
впечатление русской старины. Сейчас идут
последние приготовления к открытию пер-
вой очереди детской площадки. Здесь и со-
стоялось наше интервью с генеральным ди-
ректором треста «Мособлстрой №  6», де-
путатом Одинцовского городского Совета
депутатов С.И. САМОХИНЫМ.

ресам, где будут прово-
диться вечера и для моло-
дежи, и для ветеранов.
Фактически это место в бу-
дущем может стать куль-
турно-развлекательным цен-
тром поселка. Расположен
он на главной улице — Фа-
садной, которую собираем-
ся сделать пешеходной,
вроде малого Арбата — с
лавочками, необычными
фонарями вдоль дороги…
Это очень  красивый пода-
рок не только для лесного-
родцев, но и, конечно же,
для нас самих. Во всяком
случае каждый строитель
воспринимает этот как по-
дарок и лично для себя.

— А кто придумал
всю эту красоту:
внутри городка вырос
еще один, миниатюр-
ный?

— Откровенно говоря, по-
началу у нас таких масштаб-
ных планов не было, все рож-
далось в творческом процес-
се. Самое главное,   идеи
сразу же воплощались в
жизнь. Дизайном занимался
коллектив нашей проектной
мастерской, которую возглав-
ляет Юрий Порфирьевич
Качалов. Под его руковод-

ством ведутся разработки
ландшафт-дизайна и малых
форм. Главная идея — чтобы
этот городок напоминал на-
стоящий старый русский го-
род. Здесь можно увидеть
даже элементы кремлевской
стены со сторожевыми баш-
нями… Я думаю, детям по-
лезно возвращаться к исто-
кам нашей истории.

— Воплощая столь
необычную идею, вы,
вероятно, и матери-
алы используете но-
вые, необычные?

— Материалы самые
обычные, но сам проект
действительно необычен,
ведь мы разместили детс-
кий городок всего-навсего
на десяти сотках. При этом
в цокольном, несколько заг-

лубленном этаже, будет дис-
коклуб, а на его крыше —
площадка с точеными из де-
рева фигурками и т.д. Рас-
считали так, что места для
отдыха хватит всем —  и де-
тям, и их родителям. В од-
ной из башенок будет мини
кафе-мороженое. С любой
точки здесь открывается
очень красивый вид. Ведь
по-настоящему отдыхаешь
душой, когда видишь вокруг
себя настоящую красоту.

— Вы не сказали про
фонтан.

— Мы действительно не
раз, особенно в выборную
кампанию, говорили, что по-
строим детский городок с
фонтаном. Среди многих
новых идей он не потерял-
ся. Наоборот, фонтан станет

ОДНА НА ВСЮ РОССИЮ

СУЩЕСТВУЮТ традиционные стро-
ительные объекты, а есть объекты, ко-
торые навсегда останутся эксклюзив-
ными. Можно сказать, что именно та-
кими зданиями украсила город Один-
цово ведущая строительная организа-
ция района — СЭУ ОАО «Трансинжст-
рой». Шикарный Ледовый дворец,
здание Одинцовского гуманитарного
университета созданы коллективом
«Трансинжстроя». А теперь на очере-
ди — сдача уникальной муниципаль-
ной школы на 108 мест, которая стро-

ится в пятом микрорайоне Одинцова.
Финансирует строительство застрой-
щик пятого и пятого «А» микрорайо-
нов в Одинцове — ЗАО СФ «УПГС
Трансинжстроя».

 За реализацию такого сложного
проекта не взялись даже в столице.
Поэтому строящаяся в Одинцове шко-
ла пока что одна на всю Россию! От-
кроют ее на будущий год в 50-й день
рождения нашего любимого города.
Сегодня в разгаре все наружные ра-
боты. По словам начальника управле-

ния Н.Г. Тузанова, в скором времени
здесь будет запущено тепло, и сразу
начнутся отделочные работы с приме-
нением самых современных матери-
алов. Даже фасад в этой школе не-
простой, а вентилируемый,  здесь
будет применяться керамо-гранит, а
также мрамор, гранит и финские об-
лицовочные плиты. У школы еще нет
названия, но она просто обречена на-
зываться круглой. Потому что дей-
ствительно — круглая! Внутри этого
круга будет бассейн, за прозрачны-
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ЗАВТРА — ДЕНЬ СТРОИТЕЛЯ ПЕНСИОННЫЙ  ФОНД  ИНФОРМИРУЕТ

     ВЕЧНОЕ

центром всей композиции,
а от него будет спускаться
дорожка к дискотеке, кото-
рая получилась как бы вни-
зу. Так, на наш взгляд, спо-
койнее, музыка не будет на-
рушать тишину.

— А, кстати, как
относятся сами лес-
ногородцы к тому,
что в центре поселка
вырос целый замок?

— К нашим строителям
отношение в Лесном город-
ке очень доброжелательное.
Нашим обещаниям верят,
потому что они всегда име-
ют результат. Очень важна
для нас  и поддержка ме-
стной администрации, ко-
торую возглавляет Вален-
тина Ивановна Хмелевская.
Мы благодарны ей за по-
нимание и поддержку.
Ведь помимо чисто строи-
тельных вопросов, надо
было решать и многие дру-
гие, к примеру, с землеот-
водом, сносом ветхих стро-
ений и т.д. Взаимопонима-
ние и конструктивное со-
трудничество между строи-
телями и администрацией,
в первую очередь, основа-
но на том, что мы не толь-
ко строим здесь жилье, но
и развиваем  социальную
инфраструктуру.

— Профессия строи-
теля всегда связана с
будущим.

— Что касается наших бу-
дущих планов по Лесному
городку, то трест берется
освоить здесь еще 15 гекта-
ров застройки, в которую
включены школа на 110 мест,
два детских сада, поликлини-
ка, бассейн. В следующем
году введем в Лесном город-
ке жилой дом на 30 тысяч
квадратных метров. Мы гор-
димся еще одним начинани-
ем. В прошлом году в День
строителя на пустыре рядом
с поселком заложили первый
камень в фундамент будущего
храма. На сегодняшний день
построили фундамент и цо-
кольный этаж. В следующем
году постараемся завершить
возведение «коробки». Кста-
ти сказать, одновременно мы
ведем строительство храма в
Немчиновке: заканчиваем
возведение свода, а прибли-
зительно в ноябре будем
делать  купол.

— Сергей Иванович,
очевидно, что для
строителей наступи-
ло самое благодатное
время. Они имеют
возможность не про-
сто возводить типо-
вые коробки, а в ка-

ком-то смысле осуще-
ствлять свои мечты.

— Без всякого сомнения.
Я ведь застал и советское
время, когда было не до
фантазий и идей. Мол, не-
чего умничать. Нынешнее
время действительно инте-
ресно тем, что можно что-
то красивое задумать — и
реально осуществить. Для
этого есть и современные
материалы, и, самое глав-
ное, профессиональные
люди. А для строителя,
воплощающего в жизнь
свои творческие мечты,
важнее этого, пожалуй, ни-
чего нет.

— Значит, вы вправе
называть себя худож-
ником!

— В каком-то смысле я
действительно ощущаю
себя художником. Думаю,
что и всем моим коллегам-
строителям хорошо знако-
мо чувство творчества, ко-
торое дает нам всем воз-
можность самыми радуж-
ными красками рисовать
будущее. Пользуясь случа-
ем, поздравляю своих кол-
лег с профессиональным
праздником. А о своем кол-
лективе скажу, что это
очень сплоченные люди,
мастера своего дела, уме-
ющие, как показало время,
воплощать в жизнь по-на-
стоящему красивые идеи.

Беседу вела
Наталья ИГУМНОВА.

Фото Виктора ТИМОФЕЕВА
и автора.

СТРАХОВУЮ ЧАСТЬ ПЕНСИИ
ПРОИНДЕКСИРОВАЛИ,
А БАЗОВУЮ — НЕТ

ПЕНСИЯ проиндексирована… Это выраже-
ние стало привычным. Периодическая индек-
сация прописана в пенсионном законода-
тельстве. По закону от 17.12.2001 года №173
ФЗ «О трудовых пенсиях в Российской Фе-
дерации», увеличение пенсий связано с
инфляцией и ростом заработной платы.
Коэффициент индексации и ее периодич-
ность определяются Правительством РФ,
которое издает специальное постановление.

Очередное повышение пенсий состоялось
1 августа 2006 года. Постановлением Пра-
вительства РФ №446 от 28.07.2006 года ут-
вержден коэффициент индексации страхо-
вой части трудовой пенсии — 1,062, что
означает увеличение на 6,2 процента. По-
скольку страховая часть пенсии у каждого
своя, то увеличились пенсии по-разному.

Кстати, это уже одиннадцатая индекса-
ция с момента введения с 1.01.2002 года
нового пенсионного законодательства. Тот,
кто получает социальную пенсию, должен
знать, что она индексации с 1.08.2006 года
не подлежит. Эти пенсии индексируются,
когда индексируется базовая часть пенсии.
По этой же причине не подлежат индек-
сации ежемесячные денежные выплаты
федеральных льготников и выплаты допол-
нительного ежемесячного материального
обеспечения отдельным гражданам по Ука-
зу президента.

Подготовила Лариса РОДИОНОВА.

ОФИЦИАЛЬНО

ОБРАЩЕНИЕ СОВЕТА ПО ЗЕМЕЛЬНЫМ
ОТНОШЕНИЯМ В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ
К  ПЛАТЕЛЬЩИКАМ ЗЕМЕЛЬНОГО НАЛОГА
НА ТЕРРИТОРИИ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

С 1 января 2006 года в Российской Фе-
дерации  изменился порядок исчисления
ставки земельного налога.

Принципиально важным  для каждого
гражданина является знание порядка испол-
нения обязательств по уплате земельного
налога.

1.Земельный налог исчисляется в процен-
тном отношении от кадастровой стоимости
земельного участка.

2.Ставка земельного налога устанавлива-
ется Советами депутатов муниципальных
районов и городских округов.

3.Налоговый Кодекс устанавливает предель-
ные величины ставок земельного налога.

4.Советы депутатов муниципальных райо-
нов и городских округов вправе устанавли-
вать налоговые льготы по уплате земельно-
го налога для отдельных категорий налого-
плательщиков.

5.Налоговые уведомления об уплате земель-
ного налога направляются налоговыми орга-
нами гражданам по месту их регистрации.

Решениями Советов депутатов отдельных
муниципальных образований Московской
области установлены предельные величины
ставки земельного налога, что  приводит к
многократному увеличению ставки земель-
ного налога по отношению к предыдущему
налоговому периоду. Граждане могут ока-
заться в положении невозможности уплаты
земельного налога, что противоречит поло-
жениям Налогового Кодекса. Во избежание
такой ситуации губернатором Московской
области Б.В.Громовым принято решение
провести ревизию всех постановлений глав
муниципальных образований, касающихся
нового порядка начисления земельного на-
лога, а также рекомендовано отсрочить
сбор авансовых платежей по земельному
налогу до 1 ноября 2006 года.

Депутатам муниципальных районов и го-
родских округов Московской области даны
возможность и время  еще раз вернуться
к вопросу установления ставок земельного
налога и сроков его уплаты, с тем чтобы
«..назначить при начислении земельного
налога справедливый коэффициент».

Обращайтесь к вашему депутату, идите к
нему на прием с одним единственным воп-
росом – как он реализует ваши наказы при
установлении ставки земельного налога. Ваш
депутат имеет полное право оставить став-
ку земельного налога на уровне прошлого
года с учетом инфляционной составляющей.

Совет по земельным отношениям в Мос-
ковской области: г. Москва, ул. Садово-Три-
умфальная д.10/13, стр. 3. Телефон: 8-926-
220-61-88.

Электронный адрес: info@zemsovetmo.ru.

ми витражами заблагоухает зимний
сад. По всей окружности школы рас-
полагаются различные спортивные
площадки… Ну а зеленых насажде-
ний, обещают строители, здесь бу-
дет не меньше, чем в саду Одинцов-

ского университета. А этот сад, как
известно, пока что тоже ни с чем не-
сравним.

Создавать такое произведение стро-
ительного искусства хоть и в новинку
коллективу СЭУ ОАО «Трансинжстрой»,

но очень интересно. Впрочем, говорят
здесь, «не такой уж это сложный
объект, чтобы мы не смогли его
сделать на «отлично»!»

Наталья ИГУМНОВА.
Фото Виктора МАЛЬЧЕВСКОГО.
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ФОТОРЕПОРТАЖ

АКТУАЛЬНО

•  Золотая медалистка лайка Гроза

•  Зубы сегодня чистили? Вот такая работа у судей.

•  Так где тут дичь?..

•  Ты представляешь?!.

ШЕСТЬ ТИТУЛОВ ГРОЗЫ
Из жизни охотничьих собак

НЕ ТОЛЬКО у людей, но
и у собак выдаются праз-
дничные дни. В минувшее
воскресенье стадион по-
селка Жаворонки с ранне-
го утра огласил собачий
лай. На свою ежегодную
традиционную «тусовку» –
районную выставку собра-
лись охотничьи собаки.
Борзые, лайки, сеттеры,
фокстерьеры, таксы и дру-
гие не менее известные
породы были готовы к де-
монстрации своих прелес-
тей в собачьем «конкурсе
красоты». А признанных
компетентным жюри коро-
лей и королев ожидали зо-
лотые и серебряные меда-
ли и, безусловно, лаком-
ство от хозяина.

– Выставка охотничьих
собак в Одинцовском рай-
оне традиционно проходит
в первое воскресенье авгу-
ста, – рассказывает экс-
перт Всероссийской кате-
гории, главный судья ны-
нешнего мероприятия Ва-
силий Филиппович Нико-
лашин. – Сегодня на вось-
ми рингах в «бой» за при-
зовые места вступят соба-
ки, «работающие» по нор-
ной живности и по птице.
На каждую породу собак
есть определенный стан-
дарт. Отбор будет прохо-
дить в трех возрастных
группах – младшей, средней
и старшей. Опытные экспер-
ты - кинологи определят
достойных, которым и будут
вручены жетоны, серебря-
ные и золотые медали.

Последние минуты перед
началом, и после отмашки
главного судьи, соревнова-
ния начались. Чувствуя важ-
ность момента, собаки чин-
но, в сопровождении хозя-
ев, вступили на ринг. На
мой взгляд, больше конкур-
сантов волновались их хо-
зяева. Да и собакам, чув-
ствовалось, за зверьем и
птицей по полям и лесам
гоняться легче, чем вот так
продефилировать по рингу,
дать судье прикинуть твой
вес, осмотреть рост и даже

зубы. А тут еще надо ус-
петь перелаяться с сосед-
ней сукой, покрутить хвос-
том перед понравившимся
кобелем.

И вот, наконец, интервью
с первой золотой медали-
сткой – западносибирской
лайкой по кличке Гроза и
ее хозяином Александром
Григорьевичем Барыни-
ным. Хозяин рассказал,
что это уже одиннадцатая
выставка на счету Грозы.
Шесть раз она признава-
лась лучшей среди собак
своей породы. Гроза бра-
ла вольерного кабана, бар-
сука, утку, куницу, фазана,
норку и даже подсадного
медведя, о чем свидетель-
ствуют ее 14 полевых дип-
ломов. Дело осталось за
потомством.

В завершение беседы
сама победительница ми-
лостиво разрешила себя
погладить и добродушно
прогавкала на прощание. А
тем временем выставка
продолжалась. Новые соба-
чьи герои получали золо-
то и серебро от судей,
сахарную косточку от хозя-
ина и аплодисменты зри-
телей. Но самое главное,
конечно же, собак ожида-
ло впереди – это заветное
слово охота.

Виктор РОГОВИК.
Фото автора.

•  На суд судей и зрителей.

ПОТРЕБИТЕЛЕЙ ЗАЩИЩАЕТ МИЛИЦИЯ
27 июля  в ГУВД Московской области прошел брифинг  на тему
«О состоянии борьбы с правонарушениями в сфере потребитель-
ского рынка»

С ЦЕЛЬЮ декриминализации потре-
бительского рынка сотрудниками   ГУВД
Подмосковья и проведен ряд оператив-
но-профилактических операций: «Анти-
террор», «Пиротехника», «Контрафакт»,
«Ель», «Птичий грипп», «Алкоголь-Табак»,
«Придорожная торговля», «Иностранец»,
«Нерест», «Игорный бизнес».

В мае этого года был проведен комп-
лекс мероприятий по выявлению и пре-
дотвращению правонарушений в сфере
организации питания в детских учреж-
дениях. Всего проверено 483 дошколь-
ных и образовательных учреждения.
Выявлено два преступления (по ст.165 УК
РФ и по ст.327 ч.3 УК РФ), составлено
229 административных протоколов.

В целях выявления преступлений и
правонарушений в сфере оборота кон-
трафактной продукции проведено три
оперативно-профилактических меропри-

ятия «Контрафакт» в марте, апреле и
мае текущего года.  В общей сложнос-
ти осуществлено свыше двух тысяч про-
верок, по итогам которых выявлено семь
преступлений по ст. 146 УК РФ,  к уго-
ловной ответственности привлечено пять
человек. Из незаконного оборота изъято
41196 единиц контрафактной продукции
на общую сумму 4563 тысячи рублей.
Выявлено 390 административных право-
нарушений, к административной ответ-
ственности привлечено 340 граждан.

В течение полугода проведено 525
проверок финансово-хозяйственной дея-
тельности объектов торговли (рынков,
ярмарок и оптово-розничных баз). По
итогам проделанной работы возбужде-
ны 29 уголовных дел (по ст. 327, 322,
159 УК РФ), выявлены 553 администра-
тивных правонарушения,  приостановле-
на деятельность девяти торговых объек-

тов. Судом и уполномоченными органа-
ми наложено штрафов на сумму свыше
600000 рублей. С реализации снято,
арестовано или изъято продукции без
соответствующих документов на общую
сумму свыше 12000000 рублей.

В целях борьбы с правонарушениями
в сфере придорожного сервиса и пре-
сечения фактов несанкционированной
придорожной торговли с апреля по июль
проводилась целенаправленная работа на
федеральных трассах.  Всего было про-
верено 2646 объектов. Выявлено 3194
административных и уголовных правона-
рушения. Приостановлена деятельность
1041 объекта придорожного сервиса. В
результате проверок конфисковано про-
дукции на сумму 599000 рублей.

С мая по настоящее время проводят-
ся оперативно-профилактические мероп-
риятия на строительных объектах Мос-
ковской области. На данный момент
выявлено 42 преступления (ст. 327 и 322
прим. УК РФ). Составлено 28 админис-
тративных протоколов. В дежурные час-

ти УВД-ОВД доставлено более 600 че-
ловек без документов.

В сфере топливно-энергетического
комплекса Московской области провере-
но 388 объектов, выявлено 112 админи-
стративных правонарушений. К админи-
стративной ответственности привлечено
98 человек. Снято с реализации 424 403
литра нефтепродуктов на общую сумму
свыше четырех миллионов рублей. Воз-
буждено 38 уголовных дел.

За шесть месяцев 2006 года сотруд-
никами  ГУВД МО проведена большая
работа по недопущению оборота некаче-
ственной, фальсифицированной и не-
маркированной алкогольной и спиртосо-
держащей продукции. Осуществлено 147
проверок организаций оптовой и роз-
ничной торговли алкогольной продукци-
ей, из незаконного оборота изъято 607
769 бутылок некачественной и фальсифи-
цированной алкогольной продукции, воз-
мещено материального ущерба на общую
сумму свыше 22 миллионов рублей. По
результатам проведенных сотрудниками
Управления проверок органами предва-
рительного следствия и дознания воз-
бужденно девять уголовных дел по пре-
ступлениям в сфере оборота алкогольной
и спиртосодержащей продукции.
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ЭТО ЛЮБОПЫТНО! РОДНИКИ КУЛЬТУРЫ

ПСИХОЛОГ ЛЕЧИТ…
ЛОШАДЬМИ
Экзотическая специализация Татьяны Муравейник

ЭТОТ велико-
лепный «дуэт»
симпатичных
брюнеток – Та-
тьяны и Веро-
ны, волею судь-
бы сложивший-
ся несколько
лет назад, по-
ложил начало
развитию бла-
городного и
прекрасного
дела и опреде-
лил название
к о н н о -
спортивно го
комплекса -
«Верона».

 Длинногри-
вая красавица
цвета горького
шоколада – тез-
ка романтично-
го итальянского
города Верона
– за свою ло-
шадиную жизнь
успела побы-
вать и спорт-
сменкой, и ки-
ноактрисой (снявшись в телесериале «Каменская»),  оставаясь
при этом доброй подругой своей хозяйки — Татьяны Викто-
ровны Муравейник – руководителя  КСК «Верона», что в по-
селке Дубки.

 Татьяна Муравейник, в прошлом преуспевшая на ниве кон-
ного спорта, ныне — молодая мама маленького сынишки и
дипломированный социальный психолог с интересной и ред-
кой специализацией. Специализируется Татьяна на иппотера-
пии — в дословном переводе с греческого, «лечении лошадь-
ми». Точнее — верховой ездой. Оказывается, в психологии есть
и такое!

Непосвященных в сей предмет, вероятно, заинтересовало:  что
же такое иппотерапия по сути, каковы показания к использова-
нию такого метода лечения, насколько заметен эффект от него
и есть ли какие-либо противопоказания?

Научно обоснован тот факт, что верховая езда обладает це-
лым рядом полезных свойств. Во-первых, она позитивно дей-
ствует на организм пациента в целом – как на его психологи-
ческую сферу, так и на физическое состояние. Во время езды
верхом на лошади (а сеанс иппотерапии проводят обычно без
седла) у человека задействованы практически все группы мышц,
что обеспечивает одновременно и массаж, и прогревание тела
за счет активизации кровоснабжения. Показанием к примене-
нию такого интересного и приятного лечения служит целый ряд
серьезных заболеваний детей и взрослых — детский цереб-
ральный паралич, аутизм и многие другие психические и фи-
зические проблемы.

Противопоказаний к иппотерапии практически нет,  кроме
одного (но не абсолютного) – эпилепсии. Впрочем, даже у лиц,
страдающих этим недугом (как свидетельствует мировой опыт
иппотерапевтов), приступы практически никогда не возникали
во время езды на лошади.

В проведении сеанса иппотерапии для детей обычно участву-
ют два человека: один ведет лошадь, другой – страхует сидя-
щего на лошади маленького пациента и координирует выпол-
нение ребенком специальных упражнений.

Татьяна Муравейник  не скрывает, что  обладание полезной
профессией со столь экзотической специализацией было меч-
той ее жизни. И вот отныне она — профессионал благородно-
го дела, приносящего радость и пользу людям, а стало быть
заветная цель достигнута.

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

НА СВАДЬБУ К ПОЭТУ

В Государственном историко-
литературном музее-заповедни-
ке А.С. Пушкина прошла выс-
тавка заслуженного художника
России Евгения Устинова. Она
была посвящена 175-летию
свадьбы Александра Пушкина и
Натальи Гончаровой.

Впервые работы Е.Устинова
появились в Больших Вяземах в
1988 году при открытии музея.
Тогда он был одним из участ-
ников выставки под названием
«Пушкин в творчестве художни-
ков Подмосковья». В этом году
маэстро подготовил персональ-
ную выставку. Прежде чем по-
пасть в наши края, она побыва-
ла в Санкт-Петербурге и Моск-
ве. На выставке были представ-
лены как многочисленные порт-
реты поэта, так и иллюстрации
к его произведениям. За многие
годы художник создал большую
и глубокую Пушкиниану. В нее
он вложил все свое восхищение
творчеством поэта. Его увлече-

ние началось еще в детстве и
продолжается всю жизнь. Евге-
ний Алексеевич не без основа-
ний считает, что сформировал-
ся как человек и как художник
благодаря Пушкину, вобравше-
му в себя всю поэтичность на-
родной речи.

В настоящее время немного
найдется в России мастеров, в
творчестве которых пушкинская
тема занимала бы столь же
значительное место, как у Ев-
гения Устинова.

Несколько десятилетий он ра-
ботает над созданием образа
поэта, стремясь передать всю
самобытность его натуры. Кар-
тины легки и изящны, но за
этой легкостью стоят годы
упорного и кропотливого труда,
долгих творческих поисков. Ус-
тинов создал более трехсот
пушкинских полотен. Он лирич-
но и тонко раскрыл мир гени-
ального поэта, подчеркнув в
нем черты мечтателя и сказоч-

ника. «Пушкин с няней», «Бол-
динская осень», «Пушкин с же-
ной», «Пушкин среди цыган»,
триптих «Венчание»… Перед
картинами Устинова мы как бы
заново перелистываем биогра-
фию Александра Сергеевича.
Создается впечатление, что
Пушкин благоволит мастеру и
сам помогает ему.

За плодотворную творческую
работу художник Устинов в 2005
году был награжден орденом
Почета, который ему вручил в
Кремле президент.

В настоящее время Евгений
Алексеевич работает над сери-
ей картин, посвященных пуш-
кинской трагедии «Борис Году-
нов». Вдохновляет его и то об-
стоятельство, что полотна были
выставлены в Больших Вяземах,
история которых тесно связана
с этим именем. Как известно,
здесь была его вотчина, нахо-
дился дворец и сооруженная по
приказу Годунова церковь. В
дальнейшем в рамках Больше-
вяземского музейного комплек-
са планируется открыть музей
Бориса Годунова.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото автора.

Так уж повелось, что многие культурные события в
нашем районе проходят под знаком Пушкина. Его
день рождения, 6 июня, как бы задает тон последу-
ющим мероприятиям.

ИНФОРМИРУЕТ  ГАИ

ДЕТИ, ВЕЛОСИПЕД, ДОРОГА…
30 ИЮЛЯ в 18.30 в пос. Немчиново велосипе-

дист – 10 лет, ученик Немчиновского лицея,
выехав на проезжую часть с пешеходной дорожки
на большой скорости, столкнулся с автомобилем
Фольксваген-Пассат. В результате ДТП мальчик
доставлен в Одинцовскую ЦРБ.

29 июля в 20 часов в пос. Жаворонки, на ул. 5-я
Советская не установленный водитель мотоцикла
«Урал» сбил велосипедистку-девочку пяти лет, ко-
торая неожиданно начала разворачиваться перед

близко идущим автотранспортным средством.
Уважаемые родители, бабушки, дедушки!
Постоянно разъясняйте детям необходимость

соблюдения правил дорожного движения! Не
оставляйте их без присмотра вблизи проезжей
части дороги! Будьте примером для детей в со-
блюдении правил дорожного движения!

 В. ЕГОРОВ,
начальник ОГИБДД УВД Одинцовского района,

майор милиции.

7 августа не стало Анатолия
БОЙКОВА — старейшего работника
узла электросвязи и Одинцовской ре-
дакции радиовещания. Около шестиде-
сяти лет проработал он связистом.
Много сил, творческой энергии и юно-
шеского задора отдал редакции радио-
вещания. Начинал еще в Звенигороде,
а затем стал бессменным ее коррес-
пондентом в Одинцове. С уходом из
жизни Анатолия Бойкова Одинцовская
редакция радиовещания, все журнали-
стское сообщество района потеряли не-
равнодушного, яркого и самобытного
журналиста, замечательного, скромного
и доброго человека. Мы скорбим о нем
и выражаем свои соболезнования род-
ным и близким Анатолия Алексеевича.

Коллективы Одинцовской редакции
радиовещания

и газеты «Новые рубежи».

ОФИЦИАЛЬНО

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  № 28 от 7 августа 2006г.
Муниципальный заказчик: администрация  сельского  по-

селения Горское Одинцовского муниципального района
Предмет запроса котировок: право заключения муници-

пального контракта на проведение аттестации рабочих мест
(РМ) по условиям труда для муниципальных нужд сельс-
кого поселения Горское.

Подано две заявки — от ООО «Экспертный Центр гигиены
и эпидемиологии», зарегистрированного по адресу: 143006,
Московская область, г. Одинцово, Транспортный проезд, д.
3 и ООО «Техническо-экологический центр «Немчиновка», за-

регистрированного по адресу: 143000, Московская обл., Один-
цовский район, п. Немчиновка-1, ул. Агрохимиков, д. 2.

В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-
вочных заявок признать победителем в проведении зап-
роса котировок ООО «Техническо-экологический центр
«Немчиновка», предложившее наименьшую цену контракта
— 72060,24 (семьдесят две тысячи шестьдесят рублей
рублей двадцать четыре копейки).

В полном объеме протокол размещен на сайте в сети Ин-
тернет по адресу: www.odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК № 1 от 4 августа 2006г.
Заказчик: администрация городского поселения Кубин-

ка Одинцовского муниципального района
Предмет конкурса: поставка материалов и выполнение

работ модернизации коммунального бассейна Кубинской
средней школы № 1.

Получено заявок – 1.
В результате рассмотрения и оценки принятых котиро-

вочных заявок признать победителем в проведении зап-
роса котировок цен  ООО «СНАМИБОС»,   125319 г. Мос-
ква, Шебашевский пр. дом 4,  подавшего единственную
котировочную заявку.

Протокол рассмотрения и оценки котировочных заявок в
полном формате размещен на сайте в  сети Интернет  по
адресу: www.odin.ru.
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ПРОИСШЕСТВИЯ

  ГОРОСКОП  С  14 ПО 20  АВГУСТА

ХОТЬ СТОЙ, ХОТЬ ПАДАЙ

Дача 50-летней моск-
вички подверглась наше-
ствию незваных визите-
ров. С 21 июля до 5 ав-
густа неизвестные лица
путем взлома оконной
рамы проникли в дачный
дом, расположенный в
поселке Жаворонки. Не-
званые гости навели в

ЧТО ИСКАЛ ОН В ДОМЕ ЭТОМ?
доме значительный бес-
порядок и, ничего не по-
хитив, скрылись. Обнару-
жившая следы вторжения
хозяйка, сообщила о про-
исшествии в Лесногород-
ский отдел милиции. За
совершение данного пра-
вонарушения был задер-
жан 22-летний москвич.

6 августа в Кубинский
отдел милиции обратил-
ся временно исполняю-
щий обязанности коман-
дира одной из воинских
частей, расположенных на
территории района, с за-
явлением о том, что 6

ЗНАЯ ПРО «НАЧИНКУ» АГРЕГАТА

10х15 + УСТАМИ МЛАДЕНЦА

августа в 16.00 два моск-
вича, 1977 и 1979 годов
рождения, незаконно про-
никли на охраняемую тер-
риторию воинской части
и похитили агрегаты, со-
держащие драгоценный
металл.

СЛЯМЗИЛ ЛОБЗИК
В тот же день в Барви-

хинский отдел милиции
обратилась  35-летняя жи-
тельница Смоленской обла-
сти  с заявлением о том,
что в 9.30 некие неизвес-
тные   с прилавка павиль-
она одного из рынков, рас-

положенных на 65-м кило-
метре  МКАД, похитили
электролобзик. По горячим
следам по подозрению в
совершении данного пре-
ступления был задержан
40-летний житель респуб-
лики Армения.

ЖДАЛ, КАК ВОДИТСЯ, ТРИ ГОДА...

На истекшей неделе в
Барвихинское отделение
милиции обратился жи-
тель поселка Нахабино с
заявлением о том, что 12
августа 2003 года в од-
ном из ресторанов, рас-
положенных в поселке
Жуковка, некий мужчина,-
также проживающий в
Нахабине, получил от за-

явителя денежные сред-
ства на сумму 170 тысяч
долларов США за оформ-
ление земельного участка.
Но за три прошедших
года так и не выполнил
работу.  В кратчайшие
сроки должник, «впечат-
ленный» подключением
милиции, вернул деньги
владельцу.

ЗАДЕРЖАНЫ, ПОДОЗРЕВАЮТСЯ

ЖИТЕЙСКИЕ ИСТОРИИ

Подготовила Елена ВЛАДИМИРОВА.

ВОТ ТАКАЯ «ЛЕВАЯ МАМА»
«ЗДРАВСТВУЙТЕ, уважаемая

редакция! Спасибо вам за вашу
газету. Решила написать вам в
рубрику «Устами младенца»
высказывания моей внучки Ли-
зоньки. А также посылаю фото-
графию на конкурс. На снимке
Лиза со своим братиком Ди-
мой на даче. Вот как он её
любит, готов носить на руках.
Ну, а теперь Лизины высказы-
вания.

Смотрим телевизор, показы-
вают львенка. Спрашиваю: «Кто
это?»

Лиза отвечает: «Лев».
Потом показывают львицу.

Спрашиваю: «А это кто?» Лиза:
«Левая мама».

А уж непоседа какая! Только
я отвернулась, она уже на по-
доконнике. Я в ужасе кричу:
«Лиза, слезь сейчас же!» На
что она мне выдает следующее:
«Ну, бабушка, мне так хочется
посмотреть на свободу».

Собрались, пошли на свобо-
ду погулять. Проходим мимо
промтоварного магазина, где
продавец Тамара. Лиза просит:
«Бабушка, давай зайдем в

промТАМАРНЫЙ магазин».
Набегалась на улице, устала.

Прислонилась ко мне и гово-
рит: «Бабушка, у тебя такая
шуба мягкая, так и хочется к
ней приютиться».

У нас часто отключают воду.
Сидим, гадаем, дадут сегодня
воду или не дадут. Приходит с
работы папа, Лиза докладыва-
ет: «Папа, воду ещё не дадули».

Лизе уже 14 лет. Её смешные

выражения я записывала еще с
тех лет, как она начала говорить.
До свидания. С уважением Чур-
кина Татьяна Петровна, Один-
цово-1».

От редакции. И правильно
делали, Татьяна Петровна! Зато
теперь и Лиза, и все читатели
«Новых рубежей» смогут от
души улыбнуться. Спасибо вам
за письмо. С уважением редак-
ция «Новых рубежей».

В ПРОШЛОМ субботнем номе-
ре «Рубежей» появилась новая
рубрика. В ней мы будем пуб-
ликовать всевозможные приколы,
несуразности и просто смешные
фотографии. Какие тут нужны
комментарии – и впрямь, хоть
стой, хоть падай, когда такое
увидишь. Рука так и тянется к
фотоаппарату, а если его побли-
зости нет, то испытываешь горь-
кое сожаление. Правда, сейчас
и на телефоны можно фотогра-
фировать – это выручает. Такие
снимки тоже могут быть опубли-
кованы в газете. В случае, если
и у вас найдется чем поделить-
ся, – ждем ваших работ. Их
можно принести в редакцию,
прислать по почте или восполь-
зоваться почтой электронной:
lych@odintsovo.info

ПЕС БАРБОС
И ТАБЛЕТКА В ДЕСЯТЬ КИЛО

ВРЕМЯ моей ветеринарной практики изобиловало курьез-
ными эпизодами  разного рода. Прихожу раз по вызову к
старушке – хозяйке Барбосика - маленькой  лохматенькой
собачонки. Бабушка пожаловалась  на худобу и «ненормаль-
ный» аппетит любимого питомца. Делаю логическое пред-
положение о том, что животное заражено глистами. Выпи-
сываю для собачки противоглистное средство. Собачка на
вид – около пяти кило, но чтобы не передозировать препа-
рат и не навредить тем самым здоровью животного, нужно
знать точную массу тела собаки. Но ни весов, ни «безмена»
под рукой не оказалось. Я даю ей разъяснения по вопросу
применения  таблеток: «Купите назначенное мною средство
в ветаптеке. Дадите его из расчета одна таблетка на десять
килограммов веса животного. Соответственно, если ваш Бар-
бос весит 5 килограммов, дадите ему половину таблетки…
Вам все понятно?»

Бабуля же недоуменно качает головой и взирает то   на
меня — укоризненно, то на собачку — сочувственно. На-
конец озвучивает свое недоумение: «Ох, и придумают же
эти врачи! Это ж надо – одна таблетка да на десять ки-
лограмм весу! Вы хоть подумали, дорогая, как я да со
своими  больными ногами энту тяжесть  из аптеки-то по-
тащу, а?! А как я энту огроменную таблетищу  в собаку
запихну?! У меня и пес-то с буханку размером, а ему, вы
говорите,  полтаблетки десятикилограммовой  скормить
нужно! И надо ж было такую здоровую штучищу слепить!!!
Сколько живу – отродясь таких здоровенных  пилюль не
видывала!» продолжала возмущаться недопонявшая меня
старушка…

 С трудом сдерживая смех,  достаю пятикопеечную мо-
нетку (одинаковую по размеру с назначенной таблеткой) и
еще раз, «на пальцах», объясняю ей смысл назначения...

Алена АНТОНЫЧЕВА.

25 июля в Голицынский
ОМ обратился гражданин
1980-го года рождения,
проживающий в Городке-17,
с заявлением о том, что
неизвестные лица в 23.30 у
дома №20 в городке изби-
ли его и отобрали 2500
рублей и мобильный теле-
фон. По горячим следам
сотрудниками Голицынско-
го ОМ были задержаны
подозреваемые в соверше-
нии грабежа приезжие из
республики Узбекистан,
1978 и 1980 г.г. рождения.

25 июля с 14.30 до 15.30
неизвестные лица путем
свободного доступа про-
никли в квартиру в пос.
Горки-10 и похитили ЖК-
монитор. Сумма причинен-
ного ущерба – 8690 руб-
лей. В совершении кражи
подозревается молодой че-
ловек, 1987 года рождения,
также проживающий в Гор-
ках-10.

Почти в полночь 24 июля
у магазина в деревне Жу-
ковка неизвестный, угрожая
ножом, отобрал мобильный
телефон у жителя Брестс-
кой области. По подозре-
нию в совершении пре-
ступления задержан тоже
приезжий, 1981 года рож-
дения, у которого и было
изъято похищенное.

С декабря прошлого года
по 25 июля нынешнего
дачник из Москвы не появ-
лялся в своем загородном
доме в пос. Жаворонки. А
когда приехал 26 июля,
обнаружил пропажу спут-
никового ресивера, музы-
кального центра, электро-
инструментов. По подозре-
нию в совершении данно-

го преступления задержан
одинцовец 1980 года рож-
дения.

Не удалось скрыться и
20-летнему одинцовцу, кото-
рый через окно с дачи в
этом же поселке украл три
велосипеда.

27 июля в Барвихинское
ОМ обратился москвич и
заявил, что буквально в те-
чение 20-ти минут (с 21.30
до 21.50) в его отсутствие
на рынке (65-й км МКАД)
взломали его контейнер и
забрали электроперфора-
тор. По горячим следам
сотрудники Барвихинского
отделения задержали
взломщиков. Ими оказались
молодые жители Москвы,
Краснодарского края и Ро-
стова-на-Дону.

Днем раньше двое при-
езжих (Таджикистан и
Азербайджан) свободно
зашли в дом в деревне
Дяденьково и, угрожая хо-
зяину ножом, забрали бен-
зопилу, электроинструмент.
Сотрудникам Звенигородс-
кого УВД удалось задер-
жать преступников. Постра-
давший оказался жителем
Боснии и Герцоговины.

Из служебного помещения
одного из супермаркетов
Одинцова пропали 3800
рублей, принадлежавшие
кассиру. Кража раскрыта.
Залез в чужой кошелек один
из поставщиков товара в
супермаркет. А жительница
поселка Дубки обратилась
во второе отделение мили-
ции с заявлением, что зна-
ет, кто украл у нее три сту-
ла, скатерть и посуду. Изве-
стный ей мужчина лишил ее
имущества на 3000 рублей.

КОЗЕРОГИ имеют шансы добиться серьезного успеха в
карьере. Вероятно новое знакомство или ка�
кое�то известие, которое может самым бла�
гоприятным образом изменить вашу жизнь.
Удачные дни � пятница и суббота.

ВОДОЛЕЯМ, возможно, придется отказаться от некото�
рых идей и планов. В семейных отношениях
постарайтесь сохранить равновесие и так�
тичность. Благоприятные дни � суббота и
воскресенье.

РЫБАМ лучше сконцентрировать силы на завершении
уже начатых дел и не распылятся � необъят�
ного все равно не объять. Удачные дни � чет�
верг и воскресенье.

ОВНЫ на этой неделе смогут начать новые коммерчес�
кие проекты, которые не только принесут
ощутимую прибыль, но и благоприятным об�
разом скажутся на вашей деловой репута�
ции. Удачные дни � пятница и суббота.

ТЕЛЬЦАМ предстоящая неделя несет позитивные тен�
денции во всех делах, однако свои планы и
намерения лучше держать при себе.  Можно
избежать даже собственных ошибок, если
лишний раз промолчать. Удачный день � вос�
кресенье.

У БЛИЗНЕЦОВ могут открыться новые источники зара�
ботка, что будет очень кстати. Благоприят�
ный день � пятница.

РАКАМ следует ориентироваться на друзей и родствен�
ников, и тогда все грядущие перемены будут
только добрыми. Удачные дни � пятница и суб�
бота.

ЛЬВАМ следует обратить внимание на семейные отноше�
ния. Внутренний голос подскажет вам, как
следует себя вести в той или иной ситуации.
Благоприятные дни � понедельник и среда.

ДЕВ на будущей неделе ждет активное общение с колле�
гами по работе и начальством. Этот период
будет одновременно благоприятным для на�
лаживания связей с деловыми партнерами.
Удачные дни � понедельник и среда.

ВЕСЫ проведут предстоящую неделю благополучно во
всех отношениях. Финансовое положение ста�
билизируется, что позволит вам потратить на
себя дополнительные деньги. Благоприятный
день � вторник.

СКОРПИОНАМ предстоят поездки, встречи, новые кон�
такты и дела, которые будут способствовать
продвижению по службе.  Будьте готовы при�
нимать серьезные решения, связанные с ка�
рьерой, от этого будут зависеть все ваши
дальнейшие дела. Удачные дни � четверг и
пятница.

У СТРЕЛЬЦОВ наступает благоприятный период для пре�
одоления всех существовавших трудностей.
Благоприятные дни � понедельник и вторник.

Информация  предоставлена пресс�службой
УВД Одинцовского района.


